

ALBSTADT

DRUCKSACHE

Nr. 027/2020

Dezernat II

Baumann, Heike

13.02.2020

Betrifft: Ernennung von Martin Schatz zum Ehrenkommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Albstadt, Abteilung Burgfelden

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Ö/NÖ	Zuständigkeit	Ergebnis
Verwaltungs- und Finanzausschuss	12.03.2020	N	Entscheidung	

Beschlussvorschlag

Martin Schatz wird zum Ehrenkommandanten der Freiwilligen Feuerwehr Albstadt, Abteilung Burgfelden, ernannt.

Finanzielle Auswirkungen

Produktgruppe/Produkt/Projekt:

Bezeichnung:

Aufwendung/Auszahlungen:

Euro

Finanzierung:

Planansatz Haushaltsjahr:

Euro

Verpflichtungsermächtigungen

Haushaltsjahr:

Euro

über- /außerplanmäßige

Aufwendungen/Auszahlungen:

Euro

Haushaltmittel gesamt:

Euro

davon lt. Haushaltsplan für diese

Maßnahme vorgesehen:

Euro

Haushaltsmittel:

stehen zur Verfügung stehen nicht zur Verfügung stehen nur in Höhe von Euro zur Verfügung

Deckungsvorschlag:

Sachverhalt

Mit Datum vom 3. Dezember 2019 beantragt Herr Johannes Burkhardt, Abteilungskommandant Burgfelden, die Ernennung von Martin Schatz, Mitglied der Einsatzabteilung Burgfelden, zum Ehrenkommandanten der Abteilung Burgfelden.

Martin Schatz ist seit 1977 aktives Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr (FF) Albstadt, Abteilung Burgfelden.

Als Abteilungskommandant führte er seine Abteilung von 1989 bis 2007, davor war er 4 Jahre lang als stellvertretender Abteilungskommandant in Burgfelden tätig. Diese verantwortungsvollen Aufgaben führte er 22 Jahre lang vorbildlich aus.

Martin Schatz hat sich in all den Jahren seiner Feuerwehrezugehörigkeit in hervorragender Weise um das Feuerwehrwesen der Stadt Albstadt verdient gemacht, insbesondere hat er die Abteilung Burgfelden nachhaltig positiv geprägt. Sein Engagement um die Leistungsfähigkeit der Abteilung Burgfelden lag weit über dem, was von einem ehrenamtlichen Abteilungskommandanten erwartet werden durfte. Er hat immer die Werte einer Freiwilligen Feuerwehr vertreten und ist bis heute ein Vorbild für alle freiwilligen Feuerwehrangehörigen. Für dieses Lebenswerk soll ihm die Eigenschaft als Ehrenkommandant der Abteilung Burgfelden verliehen werden.

In der Sitzung des Feuerwehrausschusses am 11. Februar 2020 wurde dem Antrag zugestimmt.

Nach der Feuerwehrsatzung vom 16. Februar 2012 kann der Gemeinderat auf Vorschlag des Feuerwehrausschusses bewährten Abteilungskommandanten die Eigenschaft als Ehrenkommandant verleihen. Die Hauptsatzung der Stadt Albstadt legt fest, dass für die Verleihung der Ehrenmitgliedschaft der Verwaltungs- und Finanzausschuss zuständig ist.

Die Ernennung soll am 13. März 2020 im Rahmen der Jahreshauptversammlung der FF Albstadt in der Festhalle in Ebingen erfolgen.